



CMP/APR/2023/0018

For Immediate Release للنشر الفوري

Date	13/04/2023	التاريخ	
Company Name	مجموعة جي إف إنتش المالية ش.م.ب. GFH Financial Group B.S.C.	إسم الشركة	
Trading Code	GFH	رمز التداول	
Subject	تعيين رئيس للمجموعة – المؤسسات المالية والاستثمارات المملوكة Appointment of Group Chief Financial Institutions and Proprietary Investments	الموضوع	
Information	<p>تود مجموعة جي إف إنتش المالية ش.م.ب. الإعلان عن تعيين السيد داميان فيليب وايت كرئيس للمجموعة – المؤسسات المالية والاستثمارات المملوكة وذلك إعتباراً من 13 أبريل 2023.</p> <p>يمتلك السيد داميان ما يقارب من 22 عامًا من الخبرة في صناعة الخدمات المالية مع خبرة في الخزائنة وجمع رأس المال والاستراتيجية. عمل سابقاً مع مصرف الراجحي - المملكة العربية السعودية ، وبنك نور ، ومؤخراً مع استشارات إرينجا - دبي ، الإمارات العربية المتحدة. يحمل السيد داميان درجة الماجستير في إدارة الأعمال من جامعة ملبورن. بالإضافة إلى ذلك ، فهو حاصل على بكالوريوس إدارة الأعمال في إدارة الموارد البشرية الاستراتيجية من جامعة جنوب كوينزلاند ، أستراليا.</p> <p>GFH Financial Group B.S.C. would like to announce the appointment of Mr. Damian Philip White as Group Chief Financial Institutions and Proprietary Investments effective from 13th April 2023.</p> <p>Mr. Damian has almost 22 years of experience in the financial service industry with expertise in treasury, capital raising and strategy. He has previously worked with with Al Rajhi Bank - Saudi Arabia, Noor bank and most recently with Eringa Consulting Dubai, UAE. Mr. Damian holds a Master of Business Administration from the University of Melbourne. In addition, he holds a Bachelor of Business in Strategic Human Resources Management from the University of Southern Queensland, Australia.</p>	المعلومة	
Name	Mariam Jowhary	مريم جوهري	الإسم
Title	Head of Compliance & AML	رئيس الإلتزام ومكافحة غسل الاموال	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	